
Protokoll: 

Von Seiten des Ausschusses wird angemerkt, dass die Thematik ebenso für das Umweltamt aus 

Gesichtspunkten der Umweltpädagogik relevant sein kann, um die Bürger mehr für die Thematik zu 

sensibilisieren und Vandalismus vorzubeugen. 

Der Werkleiter entgegnet, dass das Umweltamt bei den weiteren Überlegungen im Falle der 

Anmeldung eines sozialen bzw. gemeinnützigen Projektes mit einbezogen werden soll.  


